

DIPUTADO HUGO REY:

“Queremos promover proyectos de desarrollo regional”

CURICÓ. El diputado Hugo Rey Martínez se mostró optimista de la gestión que llevará a cabo el gobernador regional electo Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, quien resultó ganador en la segunda vuelta que se realizó este domingo.

“Somos del mismo sector, Chile Vamos; y lo que queremos es promover proyectos de desarrollo regional que se enfoquen en el mundo rural. A los que se agregan aquellos relacionados con la recuperación de centros urbanos”, planteó Rey.

El parlamentario también dijo que debieran incorporarse aquellas iniciativas de red de alcantarillado y de agua potable rural, así como las que promuevan la construcción de más viviendas sociales.

Hugo Rey destacó el trabajo desarrollado por Álvarez-Salamanca, en conjunto con los alcaldes de las cabeceras provinciales del Maule.



El exalcalde de Curicó, Javier Muñoz, valoró el compromiso con el servicio público que siempre ha caracterizado a Bravo.

“Esto queda en evidencia con su triunfo en Talca, Curicó y Cauquenes, siendo Linares la única comuna en la que no obtuvo el apoyo mayoritario de la ciudadanía”, precisó Rey, quien valoró el trabajo mancomunado con el alcalde electo de Curicó, George Bordachar.

“Se conformó un buen equipo con los alcaldes y consejeros de

Chile Vamos”, manifestó.

Por otro lado, el parlamentario valoró la gestión desarrollada por Cristina Bravo como gobernadora regional.

“No puedo decir nada en contra de ella. Siempre estaba dispuesta a escuchar y dialogar”, señaló Rey, quien añadió que en su gestión incorporó a dirigentes sociales de distintos sectores.